
Il sindaco sullarrivo dei materiali di scavo del tunnel fiorentino

"Terre Tav, sì ma solo se monitorate"
CAVRIGLIA

La commissione tecnica di
verifica dell'impatto ambien-
tale del Ministero dell'Am-
biente ha dato il via libera all'
utilizzo delle terre da scavo
provenienti dal passante fer-
roviario alta velocità di Firen-
ze, a patto che sia elaborato
un nuovo piano di utilizzo.
Quest'ultimo dovrà recepire
il protocollo a sua volta par-
te integrante del parere tecni-
co della commissione dove
sono state definite le procedu-
re di caratterizzazione e cam-
pionamento da eseguirsi in
corso d'opera con riferimen-

to alla verifica ambientale
del materiale e della sua resi-
stenza geotecnica. "Siamo di-
sposti ad accogliere le terre
provenienti dallo sottopasso
fiorentino - ha affermato il
Sindaco di Cavriglia Leonar-
do Degl'Innocenti o Sanni -
solo a patto che siano di qua-
lità e quindi classificate in ta-
bella A. Il Ministero ha dato
il via libera grazie al prece-
dente avvallo di una commis-
sione tecnica composta dalle
massime autorità del settore.
Ad ulteriore testimonianza
di quanto Cavriglia voglia as-
sicurarsi che ogni procedura

avvenga con la massima effi-
cienza, la nostra amministra-
zione ha messo a disposizio-
ne di un pool di tecnici dell'
Arpat regionale alcuni locali
dell'Incubatore di Imprese
dell'area industriale di Bom-
ba, adiacente alla zona in cui
verranno messe a dimora le
terre". L'arrivo delle terre
porterà nel territorio anche ri-
sorseeconomiche, complessi-
vamente pari a 21,5 milioni
di euro, tra le quali il tunnel
che permetterà di collegare
la strada provinciale 14 delle
Miniere alla strada regionale
69.
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